



Postulat Misticoni Fabrizio und Mit. über zukunftsgerichtete Anreize beim Flottenrabatt für das Kantonspersonal

eröffnet am 06.12.2021

Der Regierungsrat wird beauftragt, eine Regelung beziehungsweise eine Praxis zu entwickeln und einzuführen, die sicherstellt, dass Flottenrabatte für private Fahrzeugbezüge des kantonalen Personals nur für Fahrzeuge ohne fossile Brennstoffe gewährt beziehungsweise weitergegeben werden.

Begründung:

Wie die Antworten auf die Anfrage A 559 von Fabrizio Misticoni über subventionierte Verbrennungsmotoren für das Kantonspersonal aufzeigen, werden dem kantonalen Personal die Flottenrabatte der Hersteller bei Privatbezügen ohne Einschränkungen weitergegeben. Die Antworten zeigen zudem auf, dass nur ein verschwindend kleiner Teil der rabattierten Bezüge für E-Autos genutzt wird.

Für die Arbeitgeberattraktivität können Flottenrabatte einen Nutzen bringen, dieser darf aber nicht auf Kosten des Klimas geschehen. Der Kanton steht in der Verantwortung, bis spätestens 2050 auf netto null CO₂-Emissionen zu kommen und nimmt zudem eine wichtige Vorbildfunktion ein. Fehlanreize durch Rabatte für Fahrzeuge mit konventionellen Verbrennermotoren sind kontraproduktiv und nicht mehr zeitgemäss.

Misticoni Fabrizio

Meier Thomas
Dubach Georg
Cozzio Mario
Howald Simon
Schneider Andy
Bärtsch Korintha
Meier Anja